

# サロンでXマス

## 気仙のこそだてシップ

米崎町

崎町

クリスマスイベントを  
満喫した親子たち＝米

気仙在住の助産師有志を中心とする子育て支援団体「こそだてシップ」（伊藤怜子代表）は25日、陸前高田市米崎町の米崎地区コミュニティセンターで「マ

マ&ベビーサロン」を行った。クリスマスに合わせたイベントが実施され、約20組の親子が遊びのびのびとした時間を過ごした。

同団体は毎月、第1・3火曜日は大船渡市盛町のカメリアホール、第2・4火曜日は

同コミュニティセンターで午前10時から午後3時の間、母子相談や母親へのハンドマッサージ、生後1歳半までの子どもたちが運動できる場などを提供している。

伊藤代表は「赤ちゃんは地域の将来にどう

つするか、結論を先はしするだけでは済

ない。消費税もいつ

は値上げに踏み切ら

はならない。そんな

はなくとも、もはや逃げ

いくか、もはや逃げ

抜けにはいかず、背

の陣で臨まなければ

まい。……「赤ジ



エルトの靴下、赤と緑のモールなどが部屋のあちこちに飾られ、一室はすっかりクリスマス模様。明るい雰囲気の中で母親と子どもたちは元気に畳の上を歩き回り、ボールのプレーで遊んだり、食事会でおいしい菓子をほおばつた。

「いわて子育てネット」や「遠野まごころネット」などの支援団体もこの場所を訪れ、子どもたちにプレゼントを贈った。

伊藤代表は「赤ちゃんは地域の将来にどう

て重要な存在。みんなで一丸となり、子どもたちを育てられるような環境をつくっていきたい」と、子どもたち

の笑顔に目を細めていた。同団体に関する問い合わせは、伊藤代表（TEL27・98339）へ。